Point de vue

26^{éme} rang mondial...

C'est la place de la France parmi les pays du monde pour la liberté de la presse. Et dire que notre pays est fier de s'être doté de la devise « liberté égalité fraternité ».

Constater que Macron se permette de convoquer 10 journalistes à l'Elysée pour leur donner les éléments de langage utiles à faire passer sa réforme de retraite, démontre qu'il méprise totalement le principe républicain essentiel qu'est l'indépendance de la presse.

Nationalisation enfin!

On vous dit que Macron refuse de nationaliser des entreprises ? Et bien c'est faux il vient d'en nationaliser une à 100 % la CNPE! Bon dommage que ce ne soit pas très utile à notre qualité de vie car c'est la Société nationale des poudres et explosifs!

Faites leur confiance!

Les règles qui contrôlent les auxiliaires technologiques pouvant être employés dans la fabrication des denrées alimentaires ne sont plus celle de la France mais celles dictées par le Parlement européen. Et la direction générale de la concurrence, de la consommation et de la répression des fraudes est remplacée par le ministre de l'agriculture.

Qu'est ce qu'il y aura vraiment dans nos assiettes ? Garçon ! Il y aune mouche dans mon potage ! Normal les insectes sont dorénavant autorisés par l'Europe.

Gros chiffres

Si Bernard Arnault se contentait de la moitié de sa fortune (207,9 milliards) on pourrait donner plus de 4000 € aux 25,45 millions de salariés en France, ou se contenter d'augmenter ses 175 000 salariés de LVMH (oh pardon on dit « collaborateurs ») qui font sa fortune de 49 500 € brut par mois!

Bonjour l'écologie

Et hop, voila encore une dérogation prolongée sur un produit dangereux normalement interdit utilisé pour les avions : Le Biobor.

Macronnerie majeure

Pour imposer de force le nucléaire aux français, et mettre l'Assemblée devant le fait accompli, Macron passe d'abord par le sénat pour démarrer les chantiers avant même que le Parlement ne vote sur l'essentiel : le programme nucléaire lui-même, en faisant sauter, sous prétexte de simplification, des règles d'autorisation de l'urbanisme, des enquêtes publiques, des dispositions des environnementales, d'expropriation. EDF est incapable de terminer son EPR, avec déjà 12 ans de retard, un devis passé de 3,4 à 12,4 milliards et ceux de Finlande et de Chine sont en difficultés majeures de conception. Pourtant Macron en veut 6 et en annonce même 8 autres! Depuis le début les programmes nucléaires se font au mépris des lois et de tout débat démocratique. Stoppons d'urgence ce délire économique et écologique!



Pour nous écrire ?

ITER révélateur

Quand la politique se mêle de décider de la technologie cela tourne à la gabegie, surtout quand il y a de gros sous en jeu! L'expérience ITER comme le chantier EPR tournent à la farce économique et pourtant ils veulent continuer mordicus! A chaque fois de nouveaux problèmes augmentent les coûts et les délais, en attendant tous ces messieurs sont bien payés pendant ce temps là le reste du pays tire la langue et la couverture contre le froid.



Rapport actifs inactifs

Vous ne voyez pas qu'avec les machines un actif fait le travail de 20 actifs d'autrefois ? Et même beaucoup plus dans certains secteur! Ce rapport actifs ou inactif n'a pas de sens, ce qui compte c'est une qualité de vie, pas une quantité de produits et si la prédation des grands capitalistes ne pillait pas production au delà de toute morale et de toute raison, nous aurions un monde où grâce au partage réel des énergies et des richesses, personne n'aurait besoin d'abandonner son pays et sa famille pour tenter de survivre ailleurs.

Retraites cadeaux

Si vous n'avez aucun droit à la retraites vous pourrez toucher de toute façon 961,08€ par mois. Ce n'est peut-être pas beaucoup mais c'est parfois plus que ce que touchent d'autres qui pourtant ont cotisé une bonne partie de leur vie. Ce cadeau vient de députés qui ont pour eux-mêmes pondu des règles qui conduisent les citoyens à couvrir 2 376 € sur les 2 700 € de retraite moyenne qu'ils se sont accordés.

Qui dit mieux

C'est vrai qu'après 7 jours de travail Dieu méritait une bonne retraite et pour l'éternité! Un bon exemple à suivre pour nous tous ...



Ceux que paie la sécu!

Dans la jungle des textes législatifs, la sécurité sociale finance allègrement tout un tas d'organismes. Ainsi ce 1^{er} février l'assurance maladie paie :

52 180 000 €.donnés à l'Agence de la biomédecine

17 210 000 € à Agence nationale d'appui à la performance des établissements de santé et médicosociaux

1 550 000 € à financement du conseil scientifique de l'investissement en santé

99 720 € à l'évaluation des projets du Fonds d'innovation organisationnelle en psychiatrie

27 630 000 € à Centre national de gestion des praticiens hospitaliers et des personnels de direction de la fonction publique hospitalière

35 000 000 € est versée à l'Etablissement français du sang 102 000 000 €.à l'innovation du système de santé.

9 940 000 € plus 43 960 000 € à la Haute autorité de la santé.

140 280 000 € à l'Agence nationale de sécurité du médicament et des produits de santé.

Total près de 441 millions à des institutions souvent censées aider à mieux la gérer. En comparant sur les chiffres de 2022 que j'ai pu trouver c'est même 7,6 % de plus sur un an!

L'Etat dans sa grande générosité a crédité 6 900 € pour le compte Enseignement scolaire public du second degré et même 1 400 € pour Jeunesse et vie associative. Mais que vont-ils faire de tout cet argent ?

Ce **figuier étrangleur** a parasité son hôte jusqu'à l'éliminer complètement.



Déchet Coulé!

Un porte avion coûte entre 10 et 20 milliards à construire plus l'entretien, les personnels à bord, les avions, l'énergie, un gouffre financier absolu, et par vocation militaire rien n'est prévu pour éviter des atteinte à l'environnement. Après 70 ans c'est 30 000 ferraille tonnes irrécupérables car bourrées produits chimiques d'amiante même de composants radioactifs Bilan, ils ont coulé le Foch par 5000 m de fond. Autant d'énergie, de matériaux, d'heures de travail pour quelle utilité réelle? Si cette énergie et ces milliards avaient été consacrés à l'éducation, la santé ou la nourriture, combien de guerres auraient été évitées rendant inutiles tous ces porte-avion monstrueux.

Ressources du système de Retraites etraite/an (2021) Hypothétique déficit du Ce ne serait que ça le problème de financement des système de retraites. retraites ? Ou n'est-ce que la volonté de casser ce Augmentation annuelle 15 Md€ système pour le placer sous la tutelle des finances movenne du budget de l'armée de l'état qui pourrait ensuite pouvoir le revendre Coût du CICE en baisse de cotisations, par an aux copains des entreprises privées. Il faut détruire Augmentation annuelle de la un service public pour ensuite affirmer que le privé fortune des milliardaires rançais (moyenne sur 10 ans) peut seul le sauver : Voir EDF, La POSTE, SNCF, etc. Sommes versées par an aux actionnaires du CAC40 (2022) Comparaison de l'hypothétique besoin Aides publiques aux entreprises par an (2021) de financement du sustème de retraites Dividendes versées aux avec d'autres grandeurs actionnaires par an (2021) Fortune des 42 milliardaires rançais (2022) 1 000 Md€ Fortune des 500 plus grandes fortunes françaises (2022)

Galère nucléaire...

Car les incidents se multiplient. Fautdire qu'avec un Macron qui en fait son projet phare malgré l'évidence des échecs, il est difficile d'en parler : Clairvaux: déià qu'une importante n'avait pas été signalée à temps en Nov. 2022, en janvier 2023 alors que des alertes de radioactivité sont émises au réacteur 2, personne n'a réagi et 46 personnes ont ingéré poussières radioactives, exposant aux rayonnements gamma, les pires de tous, des intérimaires peut-être? Un jour un ministre avait admis avoir trouvé jusqu'à 8 niveaux de sous-traitance dans le domaine nucléaire : Pratique pour éviter toute étude statistique!

Pour l'EPR, ils veulent le démarrer malgré un couvercle défectueux, bilan ils prévoient de le changer deux ans après, ce sera tellement plus pratique en environnement radioactif ? Intelligent n'est-ce pas !



Faux profit absurdes

Les profits d'une entreprise servent à payer, entre autres, les salaires et les dividendes. Donc plus il y a de dividendes moins il y a de salaires.

Alors quand un fond de pension ou une caisse de retraite place son argent en bourse pour espérer en profiter, elle fait un marché de dupes car plus elles touchent de dividendes plus cela engendre une baisse des salaires, donc des cotisations qu'elles encaissent. Mais ce ne sont pas les chefs d'entreprises qui vont les prévenir, car il est plus facile de gérer un actionnaire qu'un salarié.

Transfert symbolique

La « *maison de la gendarmerie* » quitte Paris pour aller à Vincennes, serait-ce moins risqué ?